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Hola, buenas noches 
 
Mi comentario acerca de la posibilidad sobre quitar la neutralidad del internet es el siguiente.  
 
Las personas, actualmente, compartimos información, noticias y hacemos campañas a favor de determinados 
grupos sociales a través de internet, gracias a qué los paquetes de datos han sido accesibles para la gran mayoría 
de la población, así también, esto ha hecho más rentable la fluidez e intercambio de datos de los usuarios para 
las empresas. Por lo cual sería un duro golpe para la sociedad en general, comenzar a segmentar el internet por 
paquetes como se pretende en esta nueva ley que quieren aplicar ya que a través de la accesibilidad de la red, se 
realizan diariamente ventas, se promueven negocios como restaurantes, cafeterías, salones de fiestas infantiles, 
etc; los cuales contribuyen a la economía tanto local como nacional.  
 
Por otro lado, si se segmentara el internet, sería, restringir la libertad al acceso a información para las mayorías 
quienes ganan, aproximadamente en México, un sueldo de 7 mil pesos mensuales o menos, se desconoce cuánta 
capacidad de acceder a los paquetes que se pretenden colocar, tendría la mayoría de la población, la libertad de 
información debe mantenerse intacta ya que con ello, se construye una democracia a base de opiniones bien 
fundamentadas con la información al alcance.  
 
Sin más que decir por el momento, espero se reconsidere el NO fomentar está ley y permanecer con el libre 
acceso que tenemos hasta ahora con el internet en nuestro país .  




